



2018

Premio Luchemos por la Vida 2018

Los Premios Luchemos por la Vida son, desde hace 23 años, un reconocimiento y estímulo para quienes desde sus diferentes ámbitos de tareas o con sus vidas, estén contribuyendo en forma destacada a esta causa por la vida de todos, y son un ejemplo a seguir.

En la ceremonia realizada el martes 27 de noviembre, compartimos experiencias, programas y acciones destacados de representantes de diferentes lugares de nuestro país y de diversos ámbitos de participación.



Así, en el marco del programa “Medios por la Vida”, recibió el mayor galardón, el Premio Luchemos por la Vida 2018 de Plata, ARTEAR -Canal 13 y TN-, por su valioso y generoso apoyo que desde hace años nos brinda, difundiendo voluntariamente en sus señales las campañas de concientización de esta Asociación.

El Sr. Adrián Sgro, productor ejecutivo de ARTEAR recibe el Premio Luchemos por la Vida de Plata, del presidente de esta Asociación

En el rubro prensa escrita, recibió la estatuilla Gabriel Tomichi, periodista editor del suplemento **Al Volante de La Nación**, medio seriamente comprometido con el tratamiento y la difusión de los temas de concientización en Seguridad y Educación Vial.

También fueron reconocidos el periodista **Juan Federico**, editor de la Sección Sucesos del Diario **La Voz del Interior**, de Córdoba, y **Diario La Capital de Mar del Plata**, **Diario Popular**, **Diario Perfil**, y las **Revistas Pronto** y **Exclusivo Motos**, todos medios destacados por constante y permanente difusión y cobertura de los temas vinculados con la concientización vial y la seguridad vial, y su compromiso con la vida, desde hace años.

[Para ver el artículo en La Nación Al Volante](#)



2018





En cuanto a los medios audiovisuales, tanto en la Ciudad de Buenos Aires, como en el interior del país, son muchísimos los canales de televisión, radios AM y FM que difunden con mucha frecuencia y en forma permanente la campaña de esta asociación, y merecen recibir el Premio. En homenaje y agradecimiento a todos esos medios que todos los días aportan su granito de arena para salvar vidas, en todos los rincones del país, recibieron este año el galardón. **FM 99.5 Federal de CABA y FM 99.5 Ciudad de Paraná**, provincia de Entre Ríos, así como **Canal 7 TV Pública y Time Networks**, que posibilita que los usuarios de micros y trenes vean la campaña en las pantallas LED de las terminales de CABA y alrededores.

Entre los noticieros de televisión, **Telefé Noticias**, que mereció el reconocimiento de Luchemos por la Vida con el Premio a distintas ediciones del noticiero años anteriores, lo recibió este año por su continua y seria cobertura periodística y difusión de todos los temas vinculados al tránsito y la inseguridad vial, año tras año, a través de diversos informes, los cuales, además de las noticias del día, cubren temas planificados con una actitud claramente concientizadora, en particular, la destacada, seria y minuciosa investigación y denuncia sobre engaños, abusos y perjuicios ocasionados por los falsos permisos de estacionamiento para discapacitados, haciendo un importantísimo aporte para mejorar el tránsito y la seguridad vial en Argentina. El programa matutino de Canal 13 - medio claramente comprometido con la Vida-, **Nosotros a la Mañana y su conductor, Fabián Doman**, fue galardonado por haber dedicado numerosos espacios a lo largo del año al problema de la inseguridad vial, exponiendo los flagelos y causas de los siniestros de tránsito. con una actitud claramente educativa.

En la categoría Publicidad, mientras muchas de las que se difunden fueron objeto de quejas y denuncias por parte de esta Asociación por transmitir mensajes o mostrar escenas contrarias a la seguridad, algunas empresas incluyen mensajes pueden ayudar a aumentar la seguridad vial. En esta oportunidad, fueron premiadas la **Unión Argentina de Rugby y CCU Argentina por su campaña publicitaria**

“#QueJugador”, de Cerveza imperial, que resalta la incompatibilidad de las acciones de beber y conducir vehículos, y promueve, de esta manera, el consumo responsable de bebidas con alcohol y conductas seguras al conducir, con el compromiso conjunto de una institución deportiva con la participación de los jugadores de la Selección Nacional, y de una productora de bebidas alcohólicas con una conducción segura que evite el alcohol.

En cuanto a la categoría Empresas, cuando una de ellas se decide trabajar seria y sistemáticamente el tema de educación y concientización, los beneficios para toda la comunidad pueden ser muy grandes, y si de siniestros de tránsito y educación vial estamos hablando, es muy posible que dicha tarea sirva para salvar no una, sino muchas vidas, aunque tal vez nunca sepamos quiénes ni cuándo. Más aún cuando dedica recursos para apoyar la Educación Vial en escuelas, en este caso especialmente dirigida a alumnos de escuelas secundarias, jóvenes y adolescentes, los usuarios más vulnerables y que conforman el grupo etario con mayor cantidad de víctimas fatales en el tránsito. Este año recibió el Premio Luchemos por la vida **Ford Argentina**, por su apoyo y compromiso con la Educación Vial, plasmado en el desarrollo del Programa **Conduciendo Por la Vida** desarrollado durante los últimos tres años en Argentina por esta Asociación, que ya cuenta con 163.000 visitas, y que incluye el Curso Online gratuito disponible para todos los usuarios de Internet, del que ya se han emitido unos 2.300 certificados, así como de los talleres presenciales para CABA y alrededores, de los que han participado más de 11.000 estudiantes. Este serio compromiso con la promoción de la seguridad vial es un ejemplo a seguir por las empresas de todo el país, y sin lugar a dudas está ayudando a salvar vidas en Argentina.

Es así que en el rubro Escuelas, recibieron el Premio por su activa participación en los talleres del Programa Conduciendo Por la Vida, brindados por esta Asociación. Y por el programa institucional de Educación Vial que vienen desarrollando los últimos años para disminuir los siniestros de tránsito en su comunidad, **Instituto Benito Quinquela**





2018

Martín de Isidro Casanova. Provincia de Buenos Aires y la **Escuela de Comercio Hipólito Bouchard N° 21 DE 11 de CABA.**

Entre las organizaciones no gubernamentales, esta Asociación premió al **Grupo J.E.N, de El Bolsón, provincia de Río Negro,** por sus esfuerzos y las múltiples actividades y propuestas desarrolladas para aumentar la seguridad vial, sobreponiéndose y transformando el dolor por la pérdida de sus seres queridos en energía para trabajar por la vida de los otros, en especial por su lucha contra la conducción alcoholizada e irresponsable, que tantas vidas cercenan.

Y aunque en todas las ciudades argentinas nos falta muchísimo trabajo y obras para aumentar la seguridad vial de cada uno de los habitantes, Luchemos por la Vida decidió premiar especialmente a aquellas ciudades en las cuales hemos podido comprobar la existencia de un esfuerzo coherente y permanente por mejorar la seguridad vial. En esta ocasión, recibió el premio la **Municipalidad de Casilda, provincia de Santa Fe,** por las acciones que está desarrollando para aumentar la seguridad vial y para el logro de comportamientos más seguros en los usuarios de la vía pública. Con el desarrollo de continuos controles de tránsito, muchos de ellos focalizados en la alcoholemia de los conductores, logrando una reducción

significativa de conductores alcoholizados, y un incremento de la concientización de la población para el bien de toda la comunidad. Y en este rubro también recibió el galardón la **Municipalidad de Santo Tomé, provincia de Santa Fe, por el programa de Educación y Seguridad Vial “Elegí la Vida”** que viene desarrollando desde hace más de diez años, para aumentar la educación vial y disminuir los siniestros de tránsito en su comunidad.

La estatuilla que recibieron es una mujer alada que simboliza una de las máximas y legítimas aspiraciones de la humanidad: el triunfo de la vida sobre la muerte, en particular aquellas que llegan sobre ruedas, es decir, las muertes por siniestros de tránsito. Es el símbolo de la meta que motiva la existencia y la tarea de Luchemos por la Vida, y de cada vez más personas comprometidas con la Seguridad Vial, trabajar para que, en nuestro país, no mueran más personas en accidentes de tránsito evitables.

¡Felicitaciones a todos los premiados por contribuir a construir un futuro sin muertes en el tránsito!

Agradecemos a todos los que nos acompañaron en la ceremonia, especialmente a UCEMA, por recibirnos en su casa.

[Para ver el álbum de fotos de la Ceremonia de entrega.](#)

[Para ver la nómina completa de ganadores del Premio Luchemos por la Vida 2018](#)



2018

